



令和 7 年 3 月 1 0 日
 行田東小学校 P T A
 会 長 秋 吉 竜 太
 校 外 対 策 委 員
 リ ー ダ ー 仲 村 昌 子

校外だより



6年生の皆さん、並びに保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございます。行田東小学校での思い出を大切に、夢に向かって大きく羽ばたいてください。

在校生の皆さんは、4月から1つ上の学年に進級します。新年度に向けて春休みを有意義に過ごしましょう。

店舗訪問

店舗訪問とは、子供たちが描いた『あいさつ運動ポスター』の掲示にご協力いただいている近隣店舗・マンションへのご挨拶・掲示のお願いを目的に行っています。

11月と1月に実施し、子どもたちの店舗周辺での様子、不審者情報、その他ご意見を伺いましたので、ご報告いたします。

<店舗・マンションからの良いご意見>

- ・行田東小の子は良い子が多いと思います。

<店舗・マンションからの残念なご意見>

- ・店内で走り回る子供がいる。ケガも心配です。
- ・敷地内でボール遊びをする子供がいて注意をしている。



【ご協力いただいた店舗 (店舗名順不同 敬称略)】

- ◆コジマ×ビックカメラ 新船橋店
- ◆ミニストップ 船橋行田店
- ◆東武ストア 新船橋店
- ◆ローソン 西船橋2丁目店
- ◆佐藤酒店 行田1丁目
- ◆セブンイレブン 船橋山手店
- ◆DCM (旧ケーヨーデイツー) 新船橋店

～・～・～ 店舗訪問にご協力いただいている方々へ～・～・～

お忙しい中、訪問先店舗・マンションの皆さまには、子どもたちの様子を聞かせていただきありがとうございました。ご協力に対し感謝申し上げますと共に、今後も引き続き子どもたちへの見守りや危険な時にはご注意いただく等、子どもたちの健全な育成へのご協力をお願いいたします。

ひまわり 110番

ひまわり110番ご加入者宅へのご挨拶回りの中で、地域の皆様から寄せられたご意見を一部紹介させていただきます。

【 サンランド船橋店様より 】

- ・施設の周りの石を蹴ってしまう子や植木を倒してしまう子がいる。

【 ルネ・アクシアム様より 】

- ・子供たち皆元気があってよい。

【 佐藤酒店様より 】

- ・お店の前の道路と川せん通りは道が狭く、車がスピードを出すことも多いが、子供たちは周りが見えていないことが多く心配。

【 トーカロ様より 】

- ・1月にトーカロ前の道路で車がスピンする自損事故あり。子供はおらず怪我人もいなかったが、注意が必要。

【 コープみらいミニコープ西船橋店様より 】

- ・店内でも良い子にしている子が多い。

【 西船グリーンハイツ管理事務所様より 】

- ・事務所建物裏手の物づたいに屋上に上がる子がいる。
- ・管理事務所隣の公園で元気よく遊んでいる。



ひまわり110番とは、子どもたちが不審者や危険に遭遇したり目撃したりした時に『ひまわり110番プレート』（上に添付のイラストが描かれたプレート）を提示している家や建物に駆け込み、警察に通報してもらうシステムです。

ひまわり110番プレートを見て「ひまわりのプレート貼ってあるね！」と確認している子どもたちもいます。子どもたちだけでなく、大人にもひまわり110番の場所が浸透されれば、日頃から子どもたちがより安心・安全に過ごせるようになります。

行田東小学校区のひまわり110番設置場所は、令和6年6月にお手紙で配布しています。今一度、ご家庭でも確認し話し合ってみてください。

～・～・～ ひまわり110番にご協力いただいている方々へ～・～・～

お忙しい中、子どもたちの様子を聞かせていただきありがとうございました。今後も子どもたちを見守っていただき、地域の安全と子どもたちの健全な育成へのご協力をお願いいたします。

夕方パトロール活動

校外対策委員では、夕方に通学路を中心とした近隣パトロールを行っています。夕方パトロール活動後のアンケートをまとめましたので、ご報告いたします。

【夕方パトロールの報告】

- ・不審者など特に異常ありませんでした。
- ・車に譲られた後お礼を言っている子がいました。
- ・夕方ふなっこ帰りの子供たちで反射板がランドセルに付いてない子は見つらく感じた。

※委員の皆さま 夕方パトロール活動ご協力ありがとうございました

校外対策委員をやってみて

1年間、校外対策委員として活動して感じたことの意見をまとめましたので、ご報告いたします。

【校外対策委員からの意見・感想】

- ・たくさんの地域の方々に、いろいろな形で子供たちを見守っていただいている事を知り、感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・普段接する事のないスクールガードの方とお話しする事ができてよかったです。
- ・店舗訪問活動では連絡事項を伝える等、緊張もありましたが、地域の皆さまが優しく接してくれて、安心して活動を進めることが出来ました。
- ・店舗担当者への子供たちの近況の聞き取りには苦戦したが、地域の話が聞けて良かったです。
- ・店舗で聞き取りしたところ、不審者を見かけたり子供の駆け込みがなく安心しました。

※委員の皆さま 一年間活動へのご協力ありがとうございました